

## Christbaumschmücken für die Kinderweihnacht im Altstadtviertel



In der AG „Natur und Umwelt“ der Ganztagsklassen sind zwei Kinder der Klasse 2a, vier Kinder der Klasse 3a und drei Kinder der Klasse 4a. An zwei Nachmittagen und auch zu Hause wurde unter Leitung von Frau Beate Sagmeister fleißig Christbaumschmuck aus Abfallmaterial hergestellt, um dann gemeinsam den Christbaum der Grundschule an der Kinderweihnacht der Stadt Deggendorf zu schmücken. Diese Wiederverwendung von Abfallprodukten bezeichnet man auch als „Upcycling“.



Vom 05. bis 15. Dezember 2019 kann nun der Schulbaum unserer Grundschule zusammen mit vielen anderen im Altstadtviertel bestaunt und bewundert werden, bevor er am 15. Dezember 2019 vor Ort ersteigert werden kann.

